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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 05/09/2018 

 

Erneuerung der Fahrbahndecke in der Forsterstrasse 

 

Der Ortsbeirat Neustadt beschloss in seiner Sitzung am 22/11/2017  einstimmig 

den Antrag der Partei Die Linke. Und die Ergänzung. Danach soll sowohl die 

Fahrbahndecke in der Josefsstr. sowie auch in der Forsterstr.  erneuert werden. 

Seit Mai 2018 werden in der Forsterstrasse zwischen Kurfürstenstr. und 

Frauenlobstr.  die Versorgungsleitungen erneuert. In diesem Zuge könnte auch 

die Fahrbahndecke erneuert  werden. Dies ist aber nicht vorgesehen! 

 

Daraus ergeben sich nachfolgende Fragen: 

1. Warum wird die Fahrbahndecke in diesem Bereich zu jetzigen Zeitpunkt nicht 

erneuert? Kostengründe können es nicht sein! Ein spätere, dringend notwendige 

Erneuerung käme weitaus teurer! 

2. Die Kreuzungs-/Einmündungsbereiche Forsterstr./Kurfürstenstr., Forster-str./ 

Frauenlobplatz/Ecke „Brotposten“ und Forsterstr./Frauenlobstr. waren bisher 

gepflastert. Nach den Tiefbauarbeiten wurden die entsprechenden Flächen mit 

einer Teerdecke geschlossen und die durchgängige Pflasterung durchbrochen. 

Sind Flickenteppiche jetzt In? 

Was ist mit den Pflastersteinen geschehen? 

Werden diese nachträglich wieder an Ort und Stelle eingesetzt um so die 

geschlossene Pflasterung wieder herzustellen? 

 

 

Sigi Aubel 

 

Die Linke. 

 

 

Mainz, 02108/2018 

 


